

お出かけサロン 2019 年度のあゆみ

バス等を使って、宮城県内や近県に出かけて交流する「お出かけサロン」を 2018 年度から継続して開催しています。宮城に暮らす私たちが、日頃行くような場所をみんなで一緒に訪問することで、参加者の日常の立ち寄り先を増やし、当面続く宮城での生活をより豊かにしていただくことを目的としたものです。2019 年度は 4 回開催し、参加者数は延べ 87 人となりました。

花咲き誇るやくらいガーデン と加美町散策

2019.05.29

今年度最初のお出かけサロンは、加美町の「やくらいガーデン」からスタート。総面積 15 万m²といふ広大な敷地に美しい花々が咲き誇っていました。

次に、色麻町へ立ち寄って「シャクヤクまつり」を見学しました。その後は、お出かけサロンの「恒例行事」となりつつある酒蔵見学。加美町の『清酒『真鶴』田中酒造店』へお邪魔し、試飲や買い物も楽しみました。



さくらんぼ狩り in 東根市

2019.06.19

山形県東根市の「神町観光果樹園」でさくらんぼ狩りを体験しました。60 分食べ放題のさくらんぼを頬張った後は、果樹園のご主人による手打ちそばをご馳走になりました。

その後は、JA さくらんぼひがしねが運営する「よってけポポラ」、続いて、古民家を活用した「ぬもりカフェ 壽屋寿香蔵」へ。買い物や施設見学を楽しみました。壽屋寿香蔵では避難元の地酒を見つけて喜ぶ参加者もいました。

「東根の大ケヤキ」や「秋保大滝」も見学する予定でしたが、雨天のため行先を変更。「ニッカウヰスキー仙台工場 宮城峡蒸留所」へ立ち寄って、工場見学や試飲を楽しみました。

フルーツの里岩手県紫波町 産直センター巡り

2019.09.11

「フルーツの里」として知られる岩手県紫波町へお出かけし、数ある産直センターの中から数か所を選んで産直センター巡りを行いました。紫波町の東部地区は、岩手県内でも有数の果樹生産地帯で、ちょうどブドウの収穫時期でした。参加者は、新鮮さと値段の安さに驚きながら、果物や野菜を買い込んでいました。

「紫波フルーツパーク」内のワイナリー「自園自釀ワイン紫波」でワイナリー見学と試飲、買い物もしました。このワイナリーは紫波町の第三セクターが運営していて、紫波町内で栽培されたぶどうのみを使用し醸造しているとのこと。参加者からは、「ワインのことだけではなく町のことも知ることができて良かった。」という声も聞かれました。

これまでの参加者からの口コミにより、お出かけサロンの参加人数が少しずつ増えてきて、盛り上がりの一日でした。



2019.10.02

東北の名峰 栗駒山紅葉狩り

紅葉狩りの季節ということで、栗駒高原「いわかがみ平」を訪れました。バスの中からでも広大な紅葉を楽しむことができ、参加者は体調と相談しながら登山道を歩いたり、写真を撮ったりしていました。

紅葉狩りの後は、4 月にオープンした「栗駒山麓ジオパークビジターセンター」を見学。1 億年前からの栗駒山麓ジオパークの歴史や地形の特徴、2008 年の岩手・宮城内陸地震の被害や復興状況などを学びました。



このサロンは、独立行政法人福祉医療機構（WAM）による「2019 年度社会福祉振興助成事業」の助成を受けて開催しました。